

VERACRUZENRED

## **S&P Global Ratings confirma calificación de ‘mxBBB-’ para Veracruz; la perspectiva se mantiene estable**

Xalapa, Ver., 15 Dic-20 (VRed).- Una administración financiera prudente en Veracruz ha mejorado paulatinamente su transparencia presupuestal y logró reducir el nivel y el costo de la deuda, aunque los estándares contables siguen siendo débiles y con riesgos fiscales dado el alto pasivo contingente difundió en un reporte la calificadora S&P Global Ratings.

La víspera, la firma confirmó su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional – CaVal– de ‘mxBBB-’ del Estado de Veracruz y asentó que la perspectiva se mantiene estable.

En su resumen advierte que la liquidez de Veracruz se mantendría presionada por resultados fiscales apenas balanceados, y el Estado continuaría dependiendo de deuda de corto plazo para cubrir necesidades de financiamiento en los siguientes años.

La perspectiva estable refleja nuestra opinión de que la prudente administración financiera de

Veracruz permitiría contener las presiones fiscales en los siguientes dos años, aunque la

reactivación económica gradual aún no permitiría fortalecer la débil liquidez del Estado.

El reporte indica que en los próximos 12 a 18 meses, una prudente administración financiera permitiría contener las presiones fiscales, aunque el pasivo contingente derivado del proceso de revisión de transparencia presupuestal podría incrementar los gastos sustancialmente.

Esperamos que Veracruz reporte bajos superávits operativos y resultados balanceados después de gasto de inversión, que se reflejarían en una muy gradual reducción de sus necesidades de financiamiento de largo y corto plazo.